

PRESSEMITTEILUNG

26.04.2016

Gewinner stehen am Hans-Böckler-Berufskolleg fest! Strahlende Gesichter bei der Preisverleihung für 2 Designwettbewerbe

Schülerinnen und Schüler des Gestaltungsbereichs am Berufskolleg erhielten Preise für zwei Wettbewerbe: Prämiert wurden jetzt die Entwürfe für das Plakat zum Campusfest 2016 und ein Kinderrechte-Katalog. Es gab wieder bemerkenswert gute Entwürfe, auch die Vielzahl hat die Jury überrascht. Insgesamt 100 Schülerinnen und Schüler, die sich alle Siegchancen ausrechneten, nahmen an der Ehrung teil. Schulleiter Wolfgang Großer überreichte die insgesamt sieben Preise gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Fördervereins, Werner Plum-Schmidt.

Das Gewinnerteam des ausgewählten Plakates für das Campusfest 2016 bilden:

- **Marcel Gringmuth und Marcel Radhouani** aus der Klasse M-FD 12e aus Haltern am See.

Der 2. Preis ging an:

- **Kim-Oliver Barwitzki**, der die Berufsausbildung zum Informatiker Multimedia absolviert.

Die hohe Qualität der eingereichten Entwürfe sorgte dafür, dass der Auftraggeber des Campusfest-Wettbewerbes, Werner Plum-Schmidt, noch einen zusätzlichen Preis auslobte: Die beiden dritten Plätze teilen sich nun **Rafael Rüdiger** aus der 2-jährigen Berufsfachschule Druck- und Medientechnik sowie **Mal Heuser**, der die Ausbildung zum Gestaltungstechnischen Assistenten absolviert.

Für einen externen Auftraggeber, die Ev. Familienhilfe Essen e. V., arbeiteten die Schülerinnen und Schüler in Teams. Der komplexe Gestaltungsauftrag, einen umfassenden Katalog über die Rechte von Kindern und Jugendliche in einer Wohngruppe zu entwickeln, machte dies erforderlich. Preisträger wurden hier **Denise Sandmann** von den Gestaltungstechnischen Assistenten sowie **Michelle Burkatt und Jan-Niclas Schulz** aus der Klasse M-FD 12a.

Bei der Preisverleihung betonte Wolfgang Großer, Einrichtungsleiter der Ev. Familienhilfe: „Die Medienklassen haben sehr intensiv zum dem Thema Kinderrechte gearbeitet und berührende Ergebnisse vorgelegt. In den Auswahlprozess haben wir unsere Jugendlichen eingebunden. Dieser Wettbewerb und die damit verbundene Zusammenarbeit war ein voller Erfolg.“

Die Veranstaltung ist Teil des sehr praxisorientierten Unterrichtes für die angehenden Gestalter und Informatiker am Hans-Böckler-Berufskolleg. Aufträge mit Ernstcharakter, die später auch tatsächlich umgesetzt werden, haben offenbar einen besonderen Reiz für Schülerinnen und Schüler, wie die vielen qualitativ hochwertigen Wettbewerbsbeiträge zeigen.

Vom Hans-Böckler-Berufskolleg haben fünf Medienklassen an den Designwettbewerben teilgenommen. Dazu gehört auch die Berufsausbildung „Gestaltungstechnische/r Assistent/in – Schwerpunkt Medien und Kommunikation“. Diese neu eingerichtete Ausbildung arbeitet schwerpunktmäßig im Ausbildungsfernsehen Marl. Die Teilnahme an Designwettbewerben zählt allerdings genauso zu den Lerninhalten im Bereich Mediengestaltung. Eingangsvoraussetzung ist die Allgemeine Hochschulreife, die Fachhochschulreife (schulischer Teil) oder eine als gleichwertig anerkannte Qualifikation.

Weitere Informationen unter: www.hbbk.net



Von links n. rechts : Eva Grote-Schepers (Fachlehrerin), Marcel Radhouani (1. Platz), Diane Spevak (Fachlehrerin), Marcel Gringmuth (1. Platz), Wolfgang Großer (Schulleiter).

Kontakt für die Presse:

Diane Spevak

Tel: 02365 – 9195-0

email: diane.spevak@hbbk-marl.de

www.hbbk.net